

CD883



CD883SP / CD883R3

CLOSED SHOULDER DRIVE

PNEU DE TRACTION, ÉPAULEMENT FERMÉ



ROADX
ROADXTRUCK.CA

Enhanced with Sidewall Protection Ribbs
Rehaussé de nervures de protection latérale



SIZE	P.R.	T.D.	L.I.	S.S.	O.D.	S.W.	S.L.R.	R.W.	L.C.C.@PSI 1X	L.C.C.@PSI 2X
*225/70R19.5	14	19	128/126	M	31.9	8.9	14.9	6.75	3970@110	3750@110
*245/70R19.5	16	20	136/134	M	33.0	9.8	15.4	7.50	4940@120	4675@120
11R22.5	14	26	144/142	L	41.5	11.0	19.3	8.25	6175@105	5840@105
11R22.5	16	26	146/143	L	41.5	11.0	19.3	8.25	6610@120	6005@120
295/75R22.5	14	26	144/141	L	39.9	11.7	18.7	9.00	6175@110	5675@110
11R24.5	14	26	146/143	L	43.5	11.0	20.3	8.25	6610@105	6005@105
11R24.5	16	26	149/146	L	43.5	11.0	20.3	8.25	7160@120	6610@120
285/75R24.5	14	26	144/141	L	41.3	11.1	19.4	8.25	6175@110	5675@110

* With Sidewall Protector Ribs

The RoadX CD883 R3 is a new closed shoulder drive tire designed to provide great value by lowering rolling resistance and improving mileage. The shoulder has been enhanced with siping to improve wet traction while maintaining stability and handling. The siped center lugs provide traction for all conditions. The CD883 R3 is ideal for regional and long haul on highway service. The 225/70R19.5 and 245/70R19.5 CD883SP feature sidewall protector ribs to help in the rigors of last mile delivery. These ribs give added protection against curb scrub damage.

Le RoadX CD883 R3 est un nouveau pneu à épaulement fermé conçu pour offrir une grande valeur en réduisant la résistance au roulement et en améliorant le kilométrage. L'épaule a été améliorée avec siping pour améliorer la traction humide tout en maintenant la stabilité et la manipulation. Les cornes centrales sipées assurent une traction dans toutes les conditions. Le CD883 R3 est idéal pour les vols régionaux et long-courriers sur route. Les modèles 225/70R19.5 et 245/70R19.5 CD883SP sont munis de nervures de protection latérale pour faciliter la livraison du dernier kilomètre. Ces nervures offrent une protection supplémentaire contre les dommages causés par le gommage de bordure.

APPLICATIONS

- Line Haul Trucks
- Regional Trucks
- Pick-up & Delivery Trucks

UTILISATIONS

- Transport longue distance
- Service régional
- Cueillette et livraison

TIRE FEATURES

- Sidewall protector ribs on select sizes.
- Solid shoulders for stability and handling.
- Deep tread depth for excellent tread life.
- Shoulder and lugs enhanced with siping for improved wet traction.

CARACTÉRISTIQUES

- Côtes protectrices latérales sur certaines tailles.
- Épaules solides pour la stabilité et la manipulation.
- Semelle profonde pour une excellente durée de vie.
- Épaulements et semelles renforcés par siping pour une meilleure traction par voie humide.

